
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪にて１月２７日、第２回全国青年部代表者会議を開催しました。 

今回は、東京、東海、北海道、兵庫、大阪、島根、福岡からの参加でした。 

午前中 自己紹介と活動報告 

各地本・支部でのとりくみでは、スケートでの交流、山登り、クリスマスパーティー、

組織強化計画、青年部大会・総会の報告がおこなわれました。各地から、さまざまな意見

が交流され、参考になり実りの多い中身になりました。 

昼 食 恒例のお弁当交換会 

各地域のお弁当をあみだで決めて、食べました。どこの物が当

たるのかワクワク！ 毎回楽しみなので、今後も続けていければ、

と思います。 

午 後 課題の話しあい 

以下の内容を、確認しました。 

① 第２回全国青年部大会は、東西の２ヵ所でします。 

夏の交流会（１泊２日）をおこない、その交流会中に時間をとって、共通の議案・テ

ーマを決め、大会をおこないます。 

② オリジナルＴシャツについて、デザインを決定しました。 

③ もうひとつのアピールグッズについて、検討しました。 

 ④ 青年部ブログを活用し、交流を深めあいましょう！ 

話合後 DVD の鑑賞・意見交換 

学習会として「ワーキングプア（ＮＨＫスペシャル）」を見て感想交流しました。 

感想として、● 非正規職員の実態、今の手取りで生活していくことが困難。●最賃生活

をしてみてこれでは生きていけない。●命を守る福祉で人（職員）の命が守られていない。

●外国人の介護職員の問題、行政を変えなければ。といった様々な意見がありました。 

次 回 次の代表者会議は… 

次は、５月１７日（土）・東京にて、おこなう予定です。 

各地本・支部の青年代表者のみなさん、ご参加をよろしくお願いします。 

 

福祉保育労青年部ニュース！ 

全国福祉保育労働組合青年部 

〒111-0051 東京都台東区蔵前 4-6-8 

サニープレイスビル５階・A 
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☆ 島根支部 青年部 『スケート交流会やりました』 ☆ 

２月１０日（日）に、島根支部青年部でスケート交流会を開きました。風邪の流行、三

連休の中日ということもあり・・・、参加者は１０名でし

た。でも！ この、こじんまりさが逆によくて、少ない人

数で並んで滑ったり、教えあったりして、とてもいい交流

になりました。「久しぶりにスケートが出来て、楽しくて

よかった！」などの感想もいただき、ほっ、としました。  

その後、夜は食事をかねての親睦会をし、普段なかなか会

えない仲間と職場のこと、プライベートなことなどを話す

ことができて、とてもいい時間を過ごせました。 

  次回からは、開催日などをもっと考えながら計画しないといけない、といい反省にもな

りました。 

（島根支部青年部 木村 旭宏） 

☆ 北海道地本 青年部 『代表者会議に参加して』 ☆ 

全国青年部の会議に初めて参加しました。（はるばる北海道の北国より♪） 

各地でとりくんでいることや、青年部準備会段階の地域が「こうしていきたい！」とい

う話をしていたのを聞けて、とてもよい刺激になりました。 

T シャツのデザインも決まったので、北海道でいっぱい売ろうと思います。 

この刺激になったことを北海道の仲間と話し合いたいと思いました。これからも、北海

道地本青年部らしい活動をどんどん考えていこうと思います。 

         （北海道地本青年部 辻 沙苗） 

☆ 東海地本 青年部 ☆ 

2 月 1 日に、チュー杯・福祉保育労東海地本青年部、総会をおこないました。ここ数年

青年部総会では議案提案だけの総会ではなく、青年が

楽しく組合を学べるゲームをしながらおこなっていま

す。絵ごころクイズは問題を絵に描いてもらいました。

ネズミ年なので「ミッキーマウス」や「団結ガンバロ

ーポーズ」。「私の要求を絵に描いてください」の問い

には「公立保育園の民営化反対！」や「給料アップ！」

「集会後のビール」など、切実な要求が出ました。 

 “チュてきなゲーム”では「法定協定当事者」「愛知

県の最低賃金」「東海地本の組合員数」など、ちょっと学べるゲームを解説など交えながら

おこない、盛り上がりました。 

 点数の高いチームにはネズミ年にちなんで、チューハイが贈られましたよ。 

これからもみんなが青年らしく、楽しく学べる活動をしていきたいなと思っています。 

（東海地方本部青年部 仲野 陽子） 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２００８年 「青年部オリジナル T シャツ」 今年もとりくみます 

みなさん、お待たせしました。福保労青年部・オリジナル T シャツを、今年も作成して

います。 

デザインはとってもカワイくて、かつ●福祉★平和のメッセージも含まれています。ご

覧のとおり、ステキに仕上がりました。 

 気になる価格は、卸値・１２００円。例年より高くなりましたが、青年部の財政基盤をし

っかりとしたものにし、活動の保障をしていくために、みなさんからのご理解をおねがい

します。 

 もっとも気になる販売時期ですが４月下旬から販売し、みなさんのお手元にお届けして

いきます。予約は「申し込みビラ」で事前に受け付けますので、お申し込みください。 

「福祉のなかま」での掲載、青年部ブログなどでお知らせしていきます。これからも、

青年部 T シャツから目が離せません！ 



次回の代表者会議は… 

５月１７日（土） 

   AM １１：００～ 

東京にて 

くわしくは後日、追って連絡をします 

編集後記 

 春の美味しいものといえば…たけのこ、山

菜、などなど。先日「わさびの葉、しょうゆ

漬け」を食べて、うむ、うまいっ、とうなり

ました。ところで、今回から編集をバトンタ

ッチした、大阪の T&T の T です。みなさんに

読んでもらえるニュースを、作っていきたい

と思っています。よろしくお願いします。 

（コラム）「まー坊の ちょっと ひとこと 言わせてよ～」 

私たちをとりまく青年福祉労働者の実態は、混沌とした状況です。 

この間、マスメディアでも少しずつ取り上げられるようになってきました。そんな状況

のなか、昨年８月末に「福祉人材確保基本指針」が出されました。これは、私たちの労働

条件にすごく関わる問題で、実効性を求める運動が今後の課題です。 

年末年始、あらたな動きが見えてきました。 

日本共産党が「深刻な人材不足を打開するための緊急提言」を発表、民主党が「介護労

働者の人材確保対策に関する特別措置法案」を国会へ提出しました。私たちがこれまで運

動してきた成果のひとつではないでしょうか。 

青年が自らの要求を掲げ、自らが運動にたずさわったときに世の中が変わっていくの

だ、と思います。ともに歩んでいる同世代、みんなで立ち上がりましょう！！ 

（全国福祉保育労働組合青年部 部長  寺田 将士） 

 

 

みなさんへのお知らせ 

 ● ブログを見てませんか 

 青年部では、全国・各地の青年部のとりくみや、オリジナル T シャツの

進行状況など、最新の情報を載せるよう努力しています。コメントの書き

込みも大歓迎です。ぜひみなさん、ブログをいろんな人に知らせていきま

しょう。    福祉保育労青年部ブログ http://fukuhowaka.seesaa.net/ 

 

 ★ アピールグッズをもう一つ、作りたいのです 

 今回お知らせした、オリジナル T シャツの他に、アピールグッズの作製・

販売を検討しています。その作品は… 

◆ エコバッグ ◆ でいきたいと思います。 

過去の T シャツデザインをプリントアウトした「エコバッグ」を、少量

つくってみる方向で、考えています。どうぞ、お楽しみに！ 

 

 

 

 

 


